
Jahreshauptversammlung der FGV vom 21.10.2022

Tagesordnung :

1. Teil mit eingeladen Gästen
------------------------------------
1. Eröffnung (Ebert )
2. Thema Fischereirecht - Übertragung und deren Ausübung 
    ( Ebert)
3. Info Projekt ,, Alte Dosse “ (Ebert , Bloch)

2. Teil  mit Rechtinhaber und Vertretungen
----------------------------------------------------
1. Fortführung zu 1.2. Und 1.3 mit Beschlussfassung
2. Bericht zum Jahr 2021/22  ( Ebert )
3. Fischbestand    ( Winter )
   Ordnung/Fischereiaufsicht  ( Winter)
4. Aalmanagement  ( Winter  , Ebert )
   Bericht zur Bundes - Aalkonferenz
   Beschlussfassung Aalm. 2023
5. Bericht zur Jahresversammlung des LFV - SA   ( Ebert)
6. Finanzbericht  zum Jahr 2021 ( Köhn)
    und Schätzungen zum Jahr 2022
    Auswertung der Revision ,
    Beschlussfassung der Endlastung des Vorstandes
    Beschlussfassung
    Verteilung Reinertrag,
    Aufwandsendschädigung ,
   Spenden/ Benutzungsgebühr , ( Köhn)
   Beschlussfassung Kartengebühr 
7. Auswertung Kinderangeln 2022  ( Bloch)
   Planung für 2023
8. Planung. Fischereifahrt  2023 u. ( Ebert , Bloch )
    Fischereiversammlung 27.12.2022 ( Ebert , Bloch )
9. Webseite und Onlineverkauf  (Ebert , Erler )
10. Fischereiaufsicht  ( Ebert ) 
11. Diskussion / Sonstiges



Hegeplan 2023
Auswertung Fangstatistik / Fischereibestand  2021/22

- Fischbestand unverändert gut
- Aal mäßig , nur vereinzelte Fänge
- weitere Beteidigung am Aalmanagement- Programm
  zu 80% gefördert durch das Land  S-A
- gute Hechtbestände / Größe eher mäßig
- gute Bestände von Wels,Karpfen und Schleie
- Nachweis  des Schlammpeitzgers in der Lanke und inder Alten
Dosse
- rasanter Anstieg von Giebel  bis zu 2,5 kg
- durch öffnen der Schleusentore in Havelberg auf Grund von
  Niedrigwasser in der Elbe hat ein guter 
  Fischaustausch stattgefunden.
-  mäßige Zanderbestände
- vereinzelt Vorkommen von Schwarzmeergrundeln 
- Fangmeldungen über ausgesetzte Störe oder ziehende 
 Lachse/Meerforellen wurden nicht gemeldet
-gute Fänge beim Hegeangeln an der Hegestrecke 
  ,,Rennstrecke “
- eine Reduzierung des Weisfischbestandes  mit Netz-. und  
 Angelfischerei / Hegeangeln weiterhin notwendig
- Fischereiaufsicht ohne große Mängel
-  nur vereinzelt geringe Müllvorkommen
- Verteilung einzelner Abschnitte zur Pflege an Angelgruppen
  an der ,, Rennstrecke “
- durchgeführte gemeinsamme Kontrollen mit der WSP soll
  fortgesetzt werden
- 3-4 der Fischereigenossen / DAV- Mitglieder sollen als 
Fischereiaufseher ausgebildet werden .
Ein Lehrgang organisiert der LFV und der LAV .

                                                                                                                                


